

## **(PRACTICANDO) CATÓLICA**

**13 de Julio de 2025**

### **LA CORRESPONSABILIDAD DIARIA - RECONOCE A DIOS EN TUS MOMENTOS ORDINARIOS**

Muchas veces en mi vida, no he podido comenzar algo porque todavía no me había preparado adecuadamente. Hubiera empezado a hacer ejercicio o ir a correr, pero necesitaba conseguir los zapatos adecuados. Hubiera empezado a comer bien si tan solo pudiera encontrar el tiempo y el dinero para comprar los alimentos correctos. Hubiera comenzado ese proyecto de diario, pero no podría sin un buen diario encuadernado en cuero. ¡Lo hubiera hecho, lo hubiera hecho y lo hubiera hecho!

Sé que muchas personas pueden relacionarse. Ofrecemos excusas para tantas cosas. A veces incluso llegamos al punto en que comenzamos algo, pero para entonces ya hemos perdido mucho tiempo.

Algunos de nosotros estamos pensando en tomar en serio un estilo de vida de corresponsabilidad, pero aún no estamos listos. Seríamos más generosos si primero pudiéramos salir de las deudas. Dedicaríamos nuestro tiempo, pero tenemos que esperar hasta que los niños crezcan o hasta que investiguemos completamente nuestras opciones. La verdad es que no tenemos que estar en un estado de vida particular o tener una cartera financiera específica para comenzar a entregar nuestro propio ser a Dios. Dios nos toma como somos ahora. No se necesita currículum. ¿Por qué desperdiciar tanto tiempo pensando en empezar y hacerlo en serio? El tiempo es un regalo dado a todos nosotros. Mientras pensamos y nos preparamos sin parar, estamos practicando una corresponsabilidad deficiente. El momento de empezar es hoy. ¿Quién quiere responder a Dios un día ante las puertas del cielo diciendo: "Lo hubiera hecho"?

-Tracy Earl Welliver, MTS